



Deutschland



Weinprofil

Schumann

2016 Weisser Burgunder „Bis in die Puppen“

Der Weinbau in der alten Kaiserstühler Gemeinde Bahlingen war bereits so gut wie vergessen.

Die örtliche Winzergenossenschaft hatte sich schon in den 1960-er Jahren aufgegeben und ihr Lesegut den Breisachern überlassen.

Es bedurfte erst einer Ortfremden – der Berlinerin Bettina Schumann – um zu zeigen, was für eine Qualität man aus den vulkanischen Böden der Region herausholen kann ...

... und mit ihrem Weißer Burgunder „Bis in die Puppen“ hat sie das erneut bewiesen: Ein Traum von einem leichten und bekömmlichen Weißwein, mit einem sehr verhaltenen Ausbau im Fass, der den Wein nicht dominiert, sondern dezent unterstützt.

Die Frucht ist gefällig und zugänglich, ohne ins Süße abzugleiten, die Nase trägt frische und leichte Noten von gelben Pfirsichen.

| | |
|--------------|--|
| Jahrgang: | 2016 |
| Erzeuger: | Bettina Schumann |
| Region: | Bahlingen am Kaiserstuhl |
| Rebsorten: | Weißer Burgunder |
| Boden: | Vulkanische Böden |
| Ausbau: | 20% für 3-4 Monate im Barrique |
| Alkohol: | 13% |
| Trinkgenuss: | jetzt bis 2019 |
| Küche: | Fisch oder helles Fleisch oder einfach als Terrassenwein |



Guido Keller
WEIN & KULTUR
Julius-Hölder-Str. 29B
70597 STUTTGART-DEGERLOCH
Telefon: 0711 / 6406869
Telefax: 0711 / 6019087